

bit group erweitert sich

■ Seit ihrer Gründung vor 36 Jahren hat sich die bit group als größter privater Bildungs- und Qualifizierungsanbieter in Österreich etabliert. Ab sofort übernimmt man nun das in Graz ansässige Unternehmen „Prisma Engineering“. Beide Unternehmen werden aber auch in Zukunft unabhängig unter eigenem Namen am Markt auftreten. Die Leitung übernimmt der Geschäftsführer der bit group Ewald Eckl gemeinsam mit Stephan Sticher als Gesellschafter.

Prisma Engineering hat bisher 700 Engineering-Projekte in der Schienenfahrzeuge-, Automobil-, Motorenbau- und Maschinenbauindustrie abgewickelt. Laut Eckl gibt es mehrere Gründe für die Übernahme: „Einerseits investiert die bit group in zukunftsorientierte Fachgebiete, und auf ein weltweit einzigartiges Produkt, mit dem man sich auf dem Markt spezialisieren, und von den bisherigen Angeboten abheben möchte. Andererseits erweitern wir durch den Zukauf auch unser Vertriebsgebiet“



Stephan Sticher (links) und Ewald Eckl freuen sich über den Zukauf.